

海東小学校だより

第27号 令和4年8月30日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

さあ、元気いっぱいに前期後半スタート

40日間の子供たちの家庭を中心とした生活はいかがだったでしょうか。

今日から前期後半のスタートです。夏休み中に子どもたちに関する大きなけがや事故の報告もなく、それぞれに充実した夏休みを過ごすことができたようです。新聞やニュースの報道等で川での事故等を聞いたたびに、胸を痛めるとともに、ドキドキしたところでもありました。海東小の子供たちがけが等なく安全に過ごせたことは、家庭や地域での御指導や見守りのおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

夏休み中には、水泳教室を2日間行いました。1日に1km泳ぐ子供たちの姿をみて、「可能性に挑戦する」姿は、かっこいいなあと思ったところです。100m泳げるようになった子供もいました。また、自分の記録をみんなが伸ばすことができ、職員も子供たちの「一生けんめいな姿」から感動をもらいました。きっと、それぞれに可能性に挑戦した夏休みだったのではないのでしょうか。



水泳教室で頑張る子供たち

前期後半が始まり嬉しいことに、みんな元気に笑顔で登校してくれました。何はともあれ、子供たちが元気に学校に登校してくれることが何よりです。私たち教職員も、子供の元気に負けることがないよう精一杯頑張っていきたいと気持ちを新たにしましたところ。

各家庭や地域の皆様には、これから引き続きお世話になりますが、ご協力よろしくお願ひします。

学校情報化優良校として認定されました！

これは、「情報化の推進体制」を整え、「授業におけるICT活用」「情報教育」「校務の情報化」に積極的に取組み、情報化によって教育の質の向上を実現している学校に対して与えられるものです。

コロナ禍の中、海東小学校では、オンラインによる授業に加え、タブレット学習等、子供たちの学びを止めない取組・工夫に向けて、職員で知恵を出し合い、積極的に行ってきました。その取組が認められ、大変うれしく思っています。

前期後半も「子どもファースト」で知恵を出し合い、誰一人取り残さない学びの保障に向けて取り組んでいきたいと考えています。

全ては、**先生方の「可能性に挑戦する力」**の賜物です。



8月10日に「学校情報化優良校」として認定

ウキカラ8月号 ぜひご覧ください



宇城消防署ご勤務の竹村さん、杉本さん、中村さん方のご協力で実施した着衣泳の様子が掲載されているモン



海東小HP

カウンタ数1万突破

4月12日のカウンタ数が115,496でしたが、8月29日現在、126,697と4か月余りで1万を突破しました。これからも学校の様子をタイムリーに発信していきたいと思ひます。

前期後半からも引き続き閲覧ください。